
 

第 1211 回 羽島ライオンズクラブ 合同例会報告 

第 1264 回 岐阜南ライオンズクラブ 

 

2010 年 11 月 18 日 PM12：15 グランプラス

 司 会  岐阜南 LC L.栗山 宜久

  
ゲスト・ビジターご入場 岐阜南 LC 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 岐阜南 LC 会長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌斉唱ならびにライオンズヒム斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 岐阜南 LC 幹事 L.後藤 暢之

岐阜県商工労働部長    江崎 禎英 様 
 
会長歓迎の挨拶 岐阜南 LC 会長 L.田中 正臣

 羽島ライオンズクラブの皆様には、合同例会ご出席誠にありがとうござい

ます。１９５８年４月に認証を受けられ、１９６１年には薩摩顕彰そして姉

妹盟約を結ばれました。現在も市民の森羽島公園の清掃、若獅子駅伝の協賛、

昨年度は結成５０周年記念事業で国際支援アワードを受賞された羽島ライ

オンズクラブには大変敬意を表するところでございます。又合同例会が末永

く続く事を祈念いたしまして私のご挨拶と致します。 
 
会長ご挨拶                          羽島 LC 会長 L.北川 晴一

 大勢の皆様のご出席賜り誠にありがとうございます。岐阜南ライオンズ

クラブ様のスポンサーにより、５１年前に誕生いたしました。いまだ会員

数においても親クラブ様には及びませんが頑張っております。来年四月に

は鹿児島ライオンズクラブとの盟約５０周年となります。その際には、岐

阜南ライオンズクラブ様にもご出席賜りたいと存じます。今後とも、岐阜

南ライオンズクラブ様とも交流を深めて参りたいと思いますのでよろし

くお願いします。 
 

食 事 懇 談 

 
講師のご紹介 

 
岐阜南 LC 幹事 

 
Ｌ.後藤 暢之

 岐阜県美山町のご出身で、現在は岐阜県商工労働部長でございます。 
 
 



 
講 演 
   演題「岐阜県経済の現状と課題」     講師 岐阜県商工労働部長 江崎 禎英 様 

 現在の景気の状態は、エコカー補助金終了等の影響で受注が１割減少。

補助金終了に伴う自動車販売への影響が拡大している状況。補助金終了に

伴い、普通車の部品製造が生産量・売上ともに２割減少した。メーカー各

社が補助金終了による消費停滞を見込み年内の生産を抑制しており、下請

け各社の受注が急激に減少。年末を控え資金繰りに窮する中小企業も散見

される。 
 円高の影響でアメリカへの輸出が減少。中国への輸出は増えている。中国に引っ張られて日本は景気回

復している。他にひたすら耐える方法もある。中国の薄利多売という途上国の方針とは日本は勝てない。

日本の伝統を教える。学びたいという外国人も多い。決して昔に戻っても成功は有り得ない。お客様に満

足感、充足感を売っていく事が大切である。ビジネスとは手間がかかるものである。以前は手間は省く。

面倒な事はやらない。トヨタは国内の雇用を大切にしてもらっている。トヨタの下請けには、決められた

コストを削減してくれる会社を選んでいたが、これからは提案してくれる企業を選択していく。 
 最大の無駄はお客様の要らないものを造ることである。見本市等での海外への進出、特に中国へは行っ

てから考えるではダメである。国内がダメになってきたので海外へ行きたいが中国への合わせた物を造る

必要はない。日本の優秀な商品が欲しいのである。良いものをお客さんにどうして伝えるかが大切である。

憂慮するのは、上海万博も終わりリーマンショックは中国も直撃した。経済成長率が１０％から８％を切

ると中国では暴動が起きる。インフレに向かって行けばダメですが、金融引き締めすればバブル崩壊が起

きる。そうすると外資の没収とか大変な事が起きる。避けるには徹底的な差別化が必要であろう。 
 県の方針として来年のテーマは「変わる中小企業」ビジネスを成功させるには発信力が大事です。中小

企業のイメージを変えていくことが大切です。柳ヶ瀬、下呂温泉を変えれば岐阜は変わります。岐阜が変

われば日本も変わる、日本も変われば中国を恐れることはない。 

テールツイスターの登場 羽島ＬＣ ＴＴ 

岐阜南ＬＣ ＴＴ 

Ｌ.山田  優

Ｌ.堀田 基和

羽島ライオンズクラブ様より 東洋東南アジアホーラムに本日例会終了後に出発いたします２万円

     本日例会参加でお世話になります １万６千円のドネーションを頂きました。

委員会報告 羽島ＬＣ 各委員会

 岐阜南ＬＣ 各委員会

幹事報告 羽島ＬＣ 幹事 Ｌ.平松 芳郎

 岐阜南ＬＣ 幹事 Ｌ.後藤 暢之

会計報告 羽島ＬＣ 会計 Ｌ.富田 敬久

岐阜南ＬＣ 会計   Ｌ.安達 勲  
        ファイン・ドネーション ３６，０００円 
出席報告                       羽島 LC 出席委員長  Ｌ..鈴木 武美

正会員 41 名  出席 32 名   出席率 78％ 

正会員 75 名  出席 65 名  出席率 87％  岐阜南 LC 出席副委員長 
また会う日まで 

Ｌ．大山 照子

閉会ゴング                      羽島 LC 会長 L.北川 晴一

ゲスト・ビジターのご退場 岐阜南 LC 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男



 
  

幹事報告                              幹 事  Ｌ後藤 暢之  

１．１１月４日（木）１３時３０分より、岐阜会館４階において、会員増強プロジェクト・チームの初会合

が開催され、Ｌ堀 三三男チームリーダーより、会員増強について提案と審議要請が行なわれ、多くの

建設的な意見が交換されました。今後の実行方法と結果につきましては、逐次、ご報告させて頂きます。

また、会員増強につきましては、一般会員の方にも、より一層のご協力をお願い申し上げます。 

２．１１月４日（木）１４時より、お楽しみ音楽会開催のための下見と打ち合わせが、ライオンズクエスト

委員会により未来会館で行なわれました。 

３．１１月６日（土）１２時より、地区ライオンズクエスト推進・実行・運営合同委員会が、関観光ホテル

にて開催され、第 1R 第 3Z LQ 運営副委員長Ｌ杉山眞澄が参加されました。 

４．１１月１２日（金）１５時より、第１４回岐阜大学国際交流支援団体との交流会が、岐阜大学にて開催

され、Ｌ村橋宗男国際プログラム委員長が参加されました。 

５．１１月１５日（日）１３時より、ライオンズクエスト委員会主催のお楽しみ音楽会が未来会館にて開催

されました。岐阜市内９ヶ所の施設から生徒さんが集まり、総勢 180 名で大いに盛り上がりました。 

 

委員会・その他のお知らせ 

１．１１月１８日（木）会員ＭＥＲＬ・接待委員会が、１３時３０分よりグラン・プラスにて行なわれま

す。 

２．１１月１９日（金）第 49 回東洋東南アジア・フォーラムへ参加するため、当クラブからは次の６名が

出発致します。有意義な国際交流を期待致しましょう。 

Ｌ田中正臣・Ｌ杉山眞澄・Ｌ古田正・Ｌ安達勲・Ｌ武藤正尚・Ｌ福田譲 

帰国予定は１１月２２日の予定です。 

３．１１月２１日（日）１０時より、献血活動がマーサ２１で行われます。 

４． １１月２６日（金）第２回キャビネット会議が１１時より１５時３０分まで、都ホテルにて開催され、

当クラブからは、Ｌ松波英一名誉顧問が参加されます。 

５．１１月２６日（金）第２回市内８ＬＣ会長・幹事会が１７時より、植東にて開催されます。 

６．１１月２８日（日）ハイキング・クラブ・秋の旅が、７時５０分より八百津町にて開催されます。 

７．ライオンズ・レート １ＵＳドル＝ ８１円 

 ８．献血協力者累計 ８６，６４４名 （10 月末付け） 

９．エコキャップ回収運動 （１１/１７受付分まで） 

現在までの類計 ２１１，６８０個 ワクチン＝２６４．６人分 ＣＯ２＝１，６６７ｋｇ  

今期累計 １５６，１２０個 ワクチン＝１９５．１人分 ＣＯ２＝１，２２９ｋｇ  

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内 １２月２日（木）PM１２：１５より 岐阜会館 

 
 
 

記 録 後藤 正  文 責 洞口 隆英 


